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令和４年１０月門川町定例教育委員会会議録（概要版） 

 

 

１ 日  時  令和４年１０月２１日（金） 午前８時５５分～午前９時５７分 

２ 場 所  庁議室 

３ 出席委員  新原とも子教育長、新名章教育長職務代理者、黒木昌代委員、金丸眞委員 

４ 事 務 局  椿原教育課長、奈須教育課長補佐 

５ 議  案  議案第 18 号 小・中学校教室用大型掲示装置等機器購入について 

         

６ そ の 他  ・令和４年度「わんぱく芸術家～一人ひとりが主人公～壁画制作事業のご案内 

        ・教育委員会１１月の行事予定について 

・１１月定例会の日程について 

 

７ 会議の概要 

（１）開会（午前８時５５分） 

 

（２）会議録の承認 

  教育長から９月定例教育委員会の会議録の承認が諮られ、承認された。 

 

（３）教育長あいさつ 

    今年度も既に後半に入っているが、新型コロナウイルス感染症の影響により各種行事が中

止になるなどして、メリハリを失いがちである。そのような中でも学校教育活動は順調に営

まれており、また、今月は町内小学校の運動会も開催されることもあり、委員各位にも積極的

に学校と関わっていただきたいと願っている。 

 

 

（４）教育長報告 

・１０月業務報告 

    ３日 町会計年度任用職員辞令交付 

新規採用職員への町長訓辞 

教育委員辞令交付 

行財政改革幹事会 

    ４日 スクールソーシャルワーカー来課 

       田中病院野球部表敬訪問 

    ５日 学校支援訪問（門川中学校） 

     ６日 宮崎県教育研修センター来訪 

        第２回学力向上対策会議 
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    １１日 長期財政計画・町長ヒアリング 

    １３日 宮崎大学教職大学院訪問 

    １５日 第 40回読書感想文コンクール表彰式・発表会 

１６日 福祉ふれあい祭り 2022 

（門川中学校ボランティアクラブ「ハピネス」がブース出展） 

かどがわハートフルシアター 

家庭教育支援事業講演会 

１７日 行財政幹事会 

１８日 臨時議会 

２１日 定例教育員会 

２３日 運動会（門川小・草川小・五十鈴小） 

２５日 定例区長会 

２６日 門川中学校・下校時避難訓練を 12月 21日実施へ延期 

２７日 定例校長会 

２８日 令和４年度宮崎県市町村教育委員会連合会研究大会 

３１日 令和４年度市町村教育委員会研究協議会（第２ブロック） 

 

・９校長会の報告 

  定例校長会資料を用いて報告 

  ①全国学力・学習状況調査 MEXCBT 化（タブレット使用）について 

②教職員の新型コロナワクチン接種について 

  ③年度後半の学校経営（中間ミーティング後の取組）について 

  ④教職員人事異動方針について 

  ⑤教育実践研究報告書（進捗状況の把握及び指導主事の活用）について 

  ⑥タブレット活用・デジタル教科書の有効活用（「学用品化」へ）について 

  ⑦コミュニケーションの力、人とつながる力（相手にあと一歩近寄る言動）について 

   

【報告に対しての質疑なし】 

 

 

（５）議事 

議案第 18 号 小・中学校教室用大型掲示装置等機器購入について 

   吉玉学校教育係長が資料に沿って説明。 

   新型コロナウイルス感染症拡大への対応として今後のオンライン自宅学習を考慮し、また、

現在各学校に配備している大型掲示装置が経年劣化していることもあり、機器更新と未配備

教室への設置を行いたく、大型掲示装置等機器の購入について教育委員会に諮るものである。 
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●新原教育長 

  現在、配備されているところは全て更新し、未配備のところにも今回配備するというこ

とでよいか。 

●吉玉学校教育係長 

  そのとおりである。 

●新原教育長 

  更新の時期はいつ頃となるのか。 

●吉玉学校教育係長 

  １１月中を予定している。 

〇黒木昌代委員 

  体育館への配備は、門川小学校だけとなっているのはなぜか。 

●吉玉学校教育係長 

  他学校の体育館は災害時の避難所に指定されていることから、既に防災事業において配

備が行われていたが、避難所指定となっていない門川小学校体育館へはこれまで配備され

ていなかったため、今回整備を行うものである。 

〇新名章委員 

  将来、学級数が増加した場合などは追加配備を行うのか。 

●吉玉学校教育係長 

  その際には、財政措置を含めて検討したい。 

●新原教育長 

  今回、オンライン学習の環境整備を図ることを理由として国庫補助事業を活用する計画

であり、それ以外については町単独費での整備となる。 

●椿原教育課長 

  整備予定８４台のうち、オンライン学習の整備に関わる国庫補助事業を活用するものが

７３台、補助要件に適合しないため町単独費で購入するものが１１台となっている。 

〇金丸眞委員 

  説明にあった取得予定価格は、国庫補助事業分と町単独費を合わせたものとの理解でよ

いか。 

●吉玉学校教育係長 

  既存の大型掲示装置は、平成２２年度に地上デジタルテレビ化への対応として配備した

ものの他、平成２７、２８年度に追加で配備したもので、劣化が著しい状況にあったが、今

回、国庫補助事業が活用できることとなったことから整備を図るものである。 

●新原教育長 

  今回、国庫補助の要件に該当するもの他、必要とされる教室等にも整備を図っていく方

針の元、また、規格を統一するため、町単独費分と合わせて一つの事業として一括して整

備を行うものである。 
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〇金丸眞委員 

  説明では大型掲示装置のサイズは６５型とあったが、既存のものよりも大型となるのか。 

●吉玉学校教育係長 

  現在配備している大型掲示装置は、小学校に４２型、中学校に４２型と５５型を配備し

ているが、教室の後ろからでも見易く、かつ、教室内での運用がし易いサイズとして今回

６５型を選定した。 

〇黒木昌代委員 

  オンライン授業等に必要な環境整備の状況はどうか。 

●吉玉学校教育係長 

  これまで教師用パソコンにはカメラが装備されていなかったが、オンライン授業にも対

応できるようにカメラ付きパソコンへの更新を行っており、児童生徒のタブレットにはカ

メラが装備されていることから、オンライン授業などの環境整備は整いつつある。 

  今後、オンライン授業や学習に必要となる各家庭の通信料負担など、種々の課題はある

ものの、タブレットの持ち帰り学習に必要な家庭用充電器の購入等、着実に環境整備を進

めていく計画である。 

   ●新原教育長  承認いただけるか。 

   〇委員     はい。 

 

（６）その他 

・令和４年度「わんぱく芸術家～一人ひとりが主人公～」壁画制作事業のご案内 

山下社会教育係主査が文書に沿って案内。 

   令和４年度の小学６年生による防波堤壁画制作事業であり、当日は、児童へ教育委員各位

から励ましの声掛けなどをお願いしたい。 

  

 ・教育委員会の１１月の行事予定について 

   奈須教育課長補佐が資料に沿って説明。 

  

・１１月定例教育委員会の日程について 

    １１月２８日（月）午前９時から 

 

 

８ 閉会（午前９時５７分） 


